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新年明けましておめでとうございます。今年も

どうぞ宜しくお願い致します。

1 月 6 日（木）、鳥取ワシントンホテルにて、

新年祝賀例会がめでたく開催されました。

まず例会では新年のスタートとあって、「国歌

斉唱」「ライオンズクラブの歌」を、歌う声も力

強く、会員の皆様の本年の意気込みを感じました。

そして祝宴では、今年の運試しということで、

恒例のビンゴゲームが開催され大変盛り上がりま

した。頂いた景品は、社会福祉委員会で春に行わ

れるグランドゴルフの景品にほとんどの方が協賛

されておられました。楽しく和やかな新年祝賀会

で幕を閉じました。

2011 年、会員の皆様のご多幸、ご健勝をお祈

り申し上げます。

2011 年　新年例会

山 本 敏 和計画委員会

古稀をむかえて、何か一筆書けという指示があ

りました。一応お断りしたのですが、同姓の方か

らの無理強いです。なんとも、いやはや…と申し

上げると、どうしても書きなさいといわれます。で、

何とか無理強いをお受けしました。原稿の升目を

埋めるには、この様な事も書いたらいいのかな！！

とりあえず、今流行のインターネットというや

つを紐解いて見ました。出てきました。長寿を祝

う意味で、還暦、喜寿、米寿などと同様に、人生

のめでたい節目として 70 歳を“こき”というの

もある。その意味するところは、「人生七十歳古

来稀（まれ）なり」という杜甫の詩に基づいてい

るということです。白髪を頭に据え、考えました。

人生のめでたい節目、まれ？な年齢…。で、（A）

古稀を向えて？、あるいは（B）古稀を迎えて？。

迷いました。（A）と（B）では、精神的、肉体的

には大きな乖離があるように思う。難しいな～。

すでに、70 を通り過ぎた。また、これから向か

えつつある方、あるいは迎えた LC諸氏は、どの

ような気持ち、考えかを伺いたい。80、90 と“ま

れ”は続く？

小生、まだ古稀に到達していない。でも、向かっ

ていることには、変わりない。しかし、迎えるこ

とにするのか精神年齢、肉体年齢？、問わなけれ

古稀をむかえて

森 田 紘 一 郎
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銀婚式を迎えました！！正確には結婚したのは

昭和 61 年 11 月 16 日。前から読んでも後ろから

読んでも同じだから、覚えろといつも言われ続け

25 年、やっと覚えました。私は 48 ですので（11

月には 49 になってますが）25 を引いても夫婦で

一緒にいる期間のほうが親兄弟よりもどうも長

い。これって奇跡としか言いようがないですね。

（うちの場合、うちの奥様は 5歳年上です。）それ

を考えるとライオンズも世代交代の時期かもしれ

ませんね。社長さん方というのはどうも変わった

方が多い。自分ではそうは思わないのですが、世

間では、どうもそういう評判です。そんな社長を

支える奥様はさぞや大変だと思います。日々か

わらぬ奥様からの罵声が「今日もがんばれ」との

励ましであると思い、マグロのように、泳ぎ続け

る。泳がせてもらってるライオンズの社長様方で

すね。銀婚式を迎えられ感謝です。

銀婚式を迎えて

井 上 法 雄

先日のライオンズ新年会では、年女ということ

で祝って頂き、ありがとうございました。その年

の干支の会員を祝うのは、毎年のことだと思うの

ですが、○○才になることの自覚がない私として

は、本当にびっくりしました。

12 年に一度回って来る兎年ですが、12 年前と

違い、「鳥取」に住んで、「いなばライオンズ」の

皆様と知り合って、ホイホイと新年会に出ている

私が確かにいることに不思議な感慨を覚えます。

12 年後も今と同じように健康な生活を送ってい

て、また新年会で祝って頂く私をふと想像してし

まった一日でした。

お祝いに伊勢神宮のお札をいただきましたが、

偶然にも昨年11月、事務所旅行で初めて伊勢に行っ

て来たばかりでして、不思議な縁を感じました。

ありがとうございました。

兎年の私

松 本 美 恵 子

ばならないか。いずれにしても、生かされている

ことには変わりない。LC面々、方々のおかげで

と思っています。謝、謝。（A）にしろ（B）にし

ても、人生あきらめたらもう終わり、ということ

でしょうか…。40 歳にして迷わずとあるが、い

まだおおいに迷っています。今後ともよりよいご

指導をお願いします。

時間が来ました。人生は長い、短い！！！

（森田紘一郎　愚筆集より）
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昭和 38 年兎年生まれ。48 才になりました。私

が生まれた昭和 38 年はご存じのように「38 豪雪」

の年でした。今年の雪の多さも何かのめぐりあわ

せでしょうか。

私は 1月 9日生まれで、大雪の中産気づいた母

を父が何とか産院まで運んだことを生前よく聞き

ました。ご近所の方にも大変ご苦労をお掛けした

ということでした。

だからでしょうか、雪は嫌いではないです。雪

が深々と降る様は何か落ち着くのですが今年は昨

年末から何度となく「雪かき」をして、右手首の

痛みが消えません。でも私が子供のころはもっ

と深い雪が何度となくあったように記憶してい

ます。ましてや「38 豪雪」は、今なお語り継が

れるぐらいですので、さぞ大変な年であったので

しょう。そんな中で無事に産み育てていただいた、

今は亡き両親に改めて感謝です。

年男です。

三 沢 　 聡

俺は年男、48 歳である！

もうすぐ 50 歳に手が届く、もう年寄りなのか、

いやいやまだまだ若いのか？

気持ちは若いが体がついてこない。

この冬は正月から大雪で雪かきに追われ体が痛

んだ！

十年ほど前であれば、雪が降ると子供のように

ウキウキしたものだ。朝早くスキーに出かけられ

たからである。ところが今はどうだ、寒すぎて猫

と一緒にコタツのおもりばかり…。

しかし、気持ちはまだまだ若いつもりだ。今年

は年男なので、鳥取県人として「兎角」をだすよ

う、仕事においても、ライオンズ活動にしてもさ

らなる飛躍が出来るよう、ホップ・ステップ・ジャ

ンプで今年一年頑張りたいものであります。

今年うさぎ年を迎え

表 　 淳 史

12 月 18 日（土）19 日（日）の二日間にわた

り、第 4回鳥取いなばライオンズカップ　ミニバ

スケット大会が開催されました。県外を含め、男

子女子合わせて 48 チームをお迎えし、市民体育

館他 6会場をお借りして予選から決勝まで小学生

の白熱した試合が繰り広げられました。ふだん勉

強を通じて子どもたちと向き合っている私にとっ

て、スポーツの素晴らしさを再確認できるまたと

ない機会となりました。

シュートを決めた子どもたちの表情はとてもイ

キイキとしていましたし、彼らの真剣な眼差しか

ら、試合中の集中の様子を感じ取れました。

第 4回ライオンズカップ
　　ミニバスケ大会を終えて

山 口 英 晃青少年指導委員長
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他人と和することができるものは、独自の考え方をもっている。その上で相互批判は交わす

けれども、ごり押しはやらない。孔子は、「朋友には切切偲偲」、友人に遠慮なく批判が出る、

これなら士である、という。相互批判を経ていれば、責任観念もまた芽生える。それがなけれ

ば、つまずいたときに責任のなすり合いが始まるだろう。

協調態勢を維持する、あるいは相互批判の自由を確保するために必要なもの、それは“礼”

である。

和
わ

を知りて和
わ

すれども、

礼
れ い

をもってこれを節せざれば、

また行
おこな

わるべからず。（学
がく

而
じ

篇）

礼と和、これが人間関係の基本原理

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

また、コーチのみなさんの熱血指導にも驚かさ

れました。とにかく「熱い」コーチが多いのです。

子どもたちも保護者のみなさんもコーチにぐいぐ

いと引っ張られるわけです。子どもたちに傾ける

情熱はひとりひとりの子どもたちの心に響いてい

ますし、彼らがバスケを通して貴重な時間を過ご

している証でもあると思います。

最後になりますが、会場が分散していたにも関

わらず多くの会員のみなさまに応援、サポートい

ただきましたことを改めてお礼申し上げます。ミ

ニバスケ協会のみなさまと会員のみなさまの温か

い支えによって成功を収めることができました。

本当にありがとうございました。

今回で 4回目をむかえる当大会ですが、これか

らも鳥取いなばライオンズクラブのアクティビティ

の柱として一層発展できるよう祈っております。



－ 6 －

2010年12月ゴルフ同好会便り

石賀伸也選手　優勝
荒天の為ハーフ短縮プレーになりました

BG　矢野信也選手
優勝の弁

ゴルフ同好会の皆様のご好意により、例会に参

加させて頂いております。改めて感謝の気持ちを

こめて御礼申し上げます。

12 月のゴルフ例会にて、優勝することができ

ました。この日は、良き同伴者に恵まれ、気持ち

良くプレーできた事が優勝につながったと思いま

す。本当にありがとうございました。

2010 年 12月 12日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 石賀　伸也 48 18.0 30.0
2 藤森　寛義 47 16.5 30.5
3 矢野　信也 42 7.5 34.5
4 田渕　吉男 46 11.0 35.0
5 井上　法雄 59 22.5 36.5
6 加納　義信 48 10.0 38.0
7 砂田　典男 47 8.0 39.0
8 下石　明義 57 17.5 39.5
9 仁保　統博 44 4 40.0
10 山本　孝夫 52 12.0 40.0
11 田中　宏明 55 14.0 41.0
12 安田　　勤 62 19.0 43.0
13 野口　淑文 51 7.5 43.5

新ハンデー　石賀伸也選手　24
2011 年の競技は明けて 2月に開催予定で下旬頃（日）日本原CC、作州武蔵GCで行います。

順位 名前 GROSS HDCP NET
14 壱岐　昇一 63 19.0 44.0
15 川田　善忠 55 8.0 47.0

ベストグロス賞 矢野　伸也
ニアピン№ 2 砂田　典男
　　　　№ 7 野口　淑文
　　　　№ 11 矢野　伸也
　　　　№ 16 加納　義信
ドラコン№ 8 田渕　吉男
　　　　№ 15 田中　宏明
ドラタン№ 6 山本　孝夫
　　　　№ 15 井上　法雄

1月第1例会（6日）

・OB会員 砂川啓治…クリスマス会に飛入参加さ

せて頂きありがとう。

・永美一雄…新年あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします。

・渡邉哲次…傘寿祝を頂きましてありがとうござ

います。

・今川　登…金婚を祝って頂きありがとうござい

ます。

・矢野信也…喜寿になった様です。もう少し元気

で長生したいものです。

・井上法雄…銀婚ありがとう。

・住谷きよみ…1月3日に末娘が結婚式をあげまし

た。突然の進行役をおねがいして心よく受けて

いただいた田中秀美さん、富士原貴恵子さんあ

りがとうございました。おかげですばらしい式

になりました。お二人に感謝してドネーション

します。

・田中敏明…あけましておめでとうございます。

クラブの皆様には、西山さんの提案に賛同して

年賀状を割愛させて頂きました。昨年に変わら

ず本年も宜しくお願い致します。また本日は、
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家族そろってインフルエンザA型に当選しまし

たので休みます。

1月第2例会（20日）

・松村　明…還暦を祝っていただきありがとうご

ざいました。

・山本　隆…早いもので何事もなく今日が21回目

の結婚記念日をむかえられましたのでドネー

ションします。

・田中宏明…1月7日結婚記念日でした。49年めに

なりました。来年はいよいよ金婚式です。今年一

年2人とも元気に頑張っていきたいと思います。

・永美一雄…寒い冬が続いています。風邪などひ

かず元気にこの冬を乗り切りましょう。

・松本繁蔵…大寒の日一番冷える。地球も。節分

までしんぼうする。風邪を引かないようにしま

しょう。

★1月6日　第1025回新年祝賀例会　18：00～

ワシントンホテルプラザ

（純出席率68％　M後率853％）

※LCIF20ドル献金会員ピン伝達

※金婚祝、傘寿祝、古希祝、還暦祝

・金婚　今川　　・銀婚　井上

・傘寿　渡邉　　・喜寿　矢野

・古希　谷尾　森田紘　　・還暦　松本美　松村

※年男紹介

S14生　初田　神谷　加納義

S26生　松本美　松村

S38生　中谷　三沢　表　福井

＜幹事報告＞

・Rニューメンバースクール開催について

日　時　2011年1月29日（土）13：00～15：30

場　所　国民宿舎「水明荘」

対　象　地区主催の新会員研修会未受講の会員

・ライオンズクエストに関するセミナー（7R－

1Z合同例会を兼ねる）の開催について

日　時　2011年2月14日（月）12：20～13：30

場　所　さざんか会館5F

・地区誌配布について

＜委員会報告＞

・大会…336複合地区第57回年次大会開催について

日　時　2011年5月22日（日）

代議員分科会 8：35～9：15

代議員総会 9：30～10：30

大会式典 10：40～12：15

大会アトラクション 12：20～12：50

場　所　アスティとくしま

登録料　1000円

※弁当が必要な場合は＋1500円

・青少年指導…第4回鳥取いなばライオンズカッ

プミニバスケットボール大会開催について

日　時　12月18日（土）・19日（日）

　　　　9：00～16：00

場　所　12/18（土）鳥取市民体育館、船岡ト

レーニングセンター・岩美町民体育

館、美保小学校、鹿野小学校

12/19（日）鳥取市民体育館、船岡ト

レニングセンター、岩美町民体育館、

世紀小学校、津ノ井小学校

参加者　小学生48チーム　900名

会　員　18日 21名　19日 15名

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部新年祝

賀会参加について

日　時　2011年1月9日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

参加者　永美　山根　中井　影山　富士原　住谷

★1月13日　理事会　11：30～　丸茂

理事17名　会計監査1名

★1月20日　第1026回例会　12：20～

　ワシントンホテルプラザ（純出席率54.6％）

※協議事項　不在会員申請について

※指名委員の選出と指名会・選挙会について

指名委員　林　永美　松本繁　下田　加納義

　　　　　山根　富士原　田中秀　山下　野村

指名会　日　時　2011年2月3日

　　　　　　　　於．ワシントンホテルプラザ

選挙会　日　時　2011年3月3日

　　　　　　　　於．ワシントンホテルプラザ

※ライオンズミニ知識コーナー～必携輪読～
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理事会だより－（1月）事務局だより
議題

①2010年度上半期会計監査報告　　　　　　承認

②指名委員の選出・認定について　　　　　承認

③指名会・選挙会について

指名会　2月3日（2月第一例会）　　　　　承認

選挙会　3月3日（3月第一例会）　　　　　承認

④会員数・出席率データ報告について　　　承認

⑤会員増強と維持についてのフォーラム開催につ

いて

日　時　2011年2月24日（木）18：00～21：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

講　演　「退会者の防止について」

講　師　第一副地区ガバナー　金岡　誠様

参加対象者　理事・委員長

登録料　3000円　　　　　　　　　　　　承認

⑥クリスマス家族例会決算報告書　　　　　承認

⑦新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　　承認

⑧地区年次大会クラブアクティビティのアピール

ブース設営について

年次大会事務局より、上記についての依頼があ

り、討議の結果、参加することとし、予算は事

業予定費より拠出、内容については、2月理事

会にて再審議とする。

◎2月誕生日…3日横山豊　5日富士原　9日表

10日井上　13日福嶋　15日綿口　16日野村

22日山本敏　24日田中秀

◎2月結婚記念日…13日岸　16日野村　20日塚野

21日山本俊章　22日池田　23日足立、永美

◎同好会だより

・2月のゴルフは、2月27日（日）

於．日本原カンツリー

8：00 とっとり葬祭会館前駐車場集合

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 20,000 0 0 30 28 0 2 26 1 1 0 84

鳥 取 中 央 1 82,000 1 40 37 37 1 0 38 3 0 0 88

鳥取いなば 5 183,408 3 298 83 75 0 0 75 7 0 0 83

鳥 取 久 松 1 1,719,361 0 0 35 37 0 0 37 2 0 0 80

鳥 取 千 代 0 0 0 0 24 24 0 0 24 2 0 0 80

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 44 44 0 0 44 4 0 0 92

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 0 19 0 0 95

※2010年度活動報告　青少年指導委員会

＜幹事報告＞

・7Rニューメンバースクール参加者について

　池田　綿口

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のおねがい

・会員増強維持についてのフォーラム開催について

・出席大会…第57回年次大会本登録について

・計画…クリスマス家族例会決算報告
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◎1月14日　第313回新年祝賀例会　12：00～

鳥取ワシントンホテル

・ゲスト紹介

スポンサークラブ会長　永美一雄

スポンサークラブ幹事　山根秋雄

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・1月誕生祝品贈呈

・2月例会は、2月11日（金）が祝日のため、2月

18日（金）に変更いたします。

・会費納入について

・次期役員指名委員会発表

指名会・選挙会　3月11日例会

◎1月24日　2010年度上半期会計監査　11：30

会長、幹事、会計、監査2名　事務局出席

・影井久江…明けましておめでとうございます。

皆様おそろいで良いお年をお迎えのことと存じ

ます。私の家庭も、つづかなく新年を過しまし

た。今年一年健康で明るい生活が出来ますよう

に祈念致しまして、ドネーションをいたします。

・スポンサークラブ会長 永美一雄・幹事 山根秋

雄…新年明けましておめでとうございます。本

日は新年例会にお招きいただきありがとうござ

います。本年も引き続きよろしくお願いします。



○元地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　○　
○ガバナー諮問委員会　　　　　　　　　　　　○

１ 火 （鳥取中央 LC例会） 17 木

２ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 18 金 LSC 第 314 回例会

３ 木 第 1027 回例会 19 土

４ 金 20 日

５ 土 21 月 7R－ 1Z 第三回ガバナー諮問委員会

６ 日 22 火 （鳥取 LC例会）

７ 月 23 水

８ 火 　　　　　　　　 24 木 （鳥取久松 LC例会）

９ 水 　　　　　　 25 金 （鳥取千代 LC例会）

10 木 理事会 26 土

11 金 建国記念の日 27 日 クラブゴルフ

12 土 28 月

13 日

14 月 7R － 1Z合同例会ライオンズクエストセミナー

15 火

16 水

表紙写真説明

新年例会。年男・年女。

2 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

今年は近年にない大雪で皆さんお疲れぎみでは

ないでしょうか？間も無く冬から春になる時期を一

年の境とする「節分」です。

中国から伝わった豆まきの行事は疫病などをも

たらす悪い鬼を追い払う儀式で 巻き寿司を食べる

風習は、福を巻き込む 縁を切らないの意味だそう

です。今年の恵方は南南東だそうです。新年の始

まりに相当する「立春」の前日にあたる節分をそれ

ぞれに迎えましょう。

PR・会報編集委員　綿口陽乃

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


